

14/12/16

TEA Tenerife Espacio de las Artes acoge hoy en *La aventura de comprender* un coloquio sobre *¿A qué llamamos vida?*

Pilar Muñoz y Alejandro Togores participan en esta actividad, que tendrá lugar en el Salón de Actos a partir de las 20:00 horas

TEA Tenerife Espacio de las Artes, centro dependiente del Cabildo Insular, inauguró ayer [martes 13] las jornadas *La aventura de comprender. En busca de preguntas imprescindibles*, un evento que se lleva a cabo en este centro de arte contemporáneo del Cabildo hasta mañana [jueves 15]. Bajo la dirección del artista y periodista Alejandro Togores, estas jornadas han sido concebidas para cooperar en el logro de una cultura más acorde con el planeta entendiéndola como explicación y sentido de la existencia.

La jornada inaugural contó con la participación de Cipriano Marín, consultor de la Unesco en la división de Ciencias, y Joaquín Araújo, naturalista, escritor, periodista y director editorial. Las diferentes acciones que se engloban dentro de estas jornadas son de entrada libre y tienen lugar en el Salón de Actos de TEA a las 20:00 horas.

Durante el día de hoy [miércoles 14] tendrá lugar un coloquio, *¿A qué llamamos vida?*, en el que intervendrán Pilar Muñoz (Licenciada en Psicopedagogía, especialidad Orientación y Asesoramiento, y diplomada en Profesorado de Educación General Básica, especialidad de Ciencias Humanas) y Alejandro Togores. La propuesta es hablar del mundo en que vivimos y la posibilidad de considerar cómo lo vivimos. También se analizará en qué medida tenemos conciencia del planeta, como algo a tener en cuenta para decidir una forma de vida.

Mañana [jueves 15] se celebrará el coloquio titulado *Lógica y biología ilógica* con la participación del Catedrático de Economía Aplicada en la Universidad de La Laguna y especialista en Economía de los recursos naturales y del medio ambiente, Federico Aguilera Klink, y del Catedrático de Ecología de la Universidad de La Laguna, Juan Pedro de Nicolás. Este coloquio estará moderado por Alejandro Togores.

Además de las actividades que se llevarán a cabo en TEA, estas jornadas se completarán con un cinefórum los días 22 y 29 de este mes a las 20:00 horas en el Aula de Cine de la Universidad de La Laguna (ULL) en los Multicines Tenerife. Este cinefórum, coordinado y presentado por Manuel Díaz Noda, incluye la proyección de *La sal de la tierra*, de Wim Wenders, y *Dersu Uzala*, de Akira Kurosawa.